



FUNDAMENTO DOCTRINAL Y RELACIONES ENTRE EL REINO DE CRISTO Y EL REINO DE LA INMACULADA

In comendando Christum, malo excedere quam deficere a laude sibi debita,
(Scotus, III. 13, q. 2.)

EN el *Programa de Estudios* para el XXV Congreso Eucarístico Internacional, que se celebró en el milagroso Santuario de Ntra. Sra. de Lourdes del 22 al 26 de Julio de 1914, en el Tema VI de *Asambleas generales* decía la primera proposición: *Fundamento doctrinal y relaciones entre el Reino de Cristo y el Reino de la Inmaculada.*

Estas relaciones de la realeza de Jesús y de María se manifiestan en toda la creación, pero las concretaremos principalmente a Cristo-Hostia y al misterio de la Inmaculada, porque en Lourdes la multitud de fieles que se postra ante la Virgen María, espera a Jesús Sacramentado para acompañarle en la visita que hace a los enfermos y a todos los necesitados. De este modo unen a Jesús con su Santísima Madre; y si la Reina de los cielos y tierra dijo: *Yo soy la Inmaculada Concepción*, su Santísimo Hijo dice con sus obras: *Yo soy el Verbo encarnado en tus entrañas y Rey legítimo de todo el orden natural y sobrenatural.* De donde resulta que son inseparables el Rey y la Reina del Universo, porque son también inseparables la Madre y el Hijo, puesto que *caro Christi est caro Mariae.*

Deseamos, pues, hacer muy breves reflexiones sobre el Fundamento doctrinal y las relaciones entre el Reino de Cristo y el reino de la Inmaculada, a fin de que los fieles acudan cada vez con más confianza a Jesús y María y canten las grandezas de su realeza.

I

Realeza de Jesucristo

De la divinidad de Jesucristo se infiere su realeza sobre todas las cosas; pero no es nuestro objeto detenernos en este punto. Considere-